

Herbstkonzert am 25.11.2023:



Im ersten Teil zeigten unsere jüngeren Spieler zusammen ihr Können mit Chicken Chacha, Pop-Kids und Techno Time. Nicole Alber, die 2023 Landesmeisterin beim Landesmusiktag wurde, präsentierte gekonnt The Flight beyond the Time, einen Teil ihres Wettbewerbsprogramms.



Das Erste Orchester schloss den ersten Teil mit den Musikstücken Konzert No. 3, Peace und Forrest Gump Suite.



Der zweite Teil des Konzerts wurde vom Ensemble anlässlich ihres 25-jährigem Jubiläums gestaltet. Die 5 Musiker Jasmin Halbächts, Michaela Albat, Karin Wagner, Nadine und Tobias Pongs präsentierten einen Querschnitt aus ihrem Repertoire der letzten 25 Jahren, u.a. Stücke aus der Irischen Suite und L'Arlesienne Suite, Palladio, Divertimento in D-Dur, Antike ungarische Tänze und Gabriella's Song, gesanglich begleitet von Sandra Rieck. Durch den Abend führten Nicole Alber und Florian Schweizer.



Verfasst von
Nadine Pongs

Viel Spaß beim Lesen!

Jugendaktion „Schrottwichteln & Kekshäuser bauen“:

Am 17.12. fand diese Jugendaktion statt. Als allererstes haben alle Kinder Kekshäuser gebaut, und das ging so: jeder bekam 3 Kekse, die mit Zuckerguss zusammengeklebt wurden. Außerdem konnten wir die Häuschen noch mit Smarties, Schokolinsen, Marshmallows und bunten Streuseln verzieren. Das hat mega Spaß gemacht!

Als Nächstes haben wir zusammen Punsch getrunken. Lecker.

Endlich war es so weit: es wurde „Schrottwichtelt“. Das war sehr lustig und jeder bekam ein tolles Geschenk, das überhaupt nicht nach Schrott aussah.

Es war ein super-duper Nachmittag!!!

geschrieben von Ella Ott
(9 Jahre alt)

Termine 2024:

8.2. Griebenwurstvesper
24.-25.2. Theaterfreizeit
2.+3.3. Theater
20.4. 750-Jahr-Feier Sielmingen
11.5. Konzert Bad Wimpfen
20.7. Backhausfest
7.+8.9. Kirchplatzfest
23.11. Herbstkonzert
19.12. Jahresausklang

Wir haben wieder eine „stille Heldin“ im Verein!!!

Die Bürgerstiftung Filderstadt hat im Rahmen des Neujahrsempfangs der Stadt Filderstadt am 14.1. 2024 zum 5. Mal die Ehrung „Filderstädter des Jahres - Stille Helden“ verliehen. Eine der Auszeichnungen ging an unsere Jugendleiterin Jana Pongs.



Jana erhielt die Auszeichnung für ihr außergewöhnliches Engagement beim TSV Bernhausen. Sie ist dort seit vielen Jahren aktiv als Schwimmerin, Trainerin und Ausbilderin. Zudem ist sie seit langem nicht nur AHC Mitglied, sondern war zunächst als Akkordeonistin, dann Schauspielerin und Teilnehmerin der Jugendveranstaltungen, zwischenzeitlich Moderatorin bei Konzerten, Helferin bei vielen Veranstaltungen sowie als Jugendleiterin tätig.

Liebe Jana, herzlichen Glückwunsch! Du hast Dir die Auszeichnung mehr als verdient!

AHC-Youtube-Kanal wächst...

Am 4.1.24 trafen sich Nicole, Rolf und Tobias im Film und nahmen zwei Solobeiträge für den AHC- YouTube-Kanal auf. Unterstützt wurden sie zum Teil sehr professionell von Jana Pongs, Tobi und Florian Schweizer (Kamera) sowie Erhard Schwenk (Ton) und Samuel Pasler (Licht).

Hierbei haben Erhard und Samuel eine Vielzahl an professionellen Equipment (Mischpult, Boxen, Mikrofone, Scheinwerfer und Folien...) organisiert, mitgebracht und zur Verfügung gestellt. Alles war wie in einem professionellem Studio hergerichtet.

Vielen Dank an alle Beteiligten. Die Beiträge werden demnächst auf YouTube veröffentlicht.

Schon jetzt hat Tobias Pongs weitere Videos auf unseren Kanal gestellt. Schaut doch mal wieder vorbei!

geschrieben von Nadine Pongs

Am 20.01.2024 fand die Jugendaktion „Filzen“ im Film statt. Es war ein super Nachmittag, bei dem der Kreativität keine Grenzen gesetzt waren. Gefilzt wurden Pinguine und Eulen in vielen bunten Farben. Zuerst durfte sich jeder die Farbe für den Körper aussuchen und dann ging es direkt los. Als der Körper fertig war, durfte sich jeder noch eine Farbe für die Augen, den Schnabel und den Bauch aussuchen und dann ging es auch ziemlich schnell, bis alle fertig waren. Der Nachmittag verging sehr schnell und es sind wunderschöne Ergebnisse entstanden.

geschrieben von Marina Alber, 14 Jahre

Einige Mitglieder des AHCs hatten ein hartes Jahr 2023 - ihre gesundheitlichen Rückschläge und Schicksale erschütterten uns alle! Wir als Verein haben den Betroffenen durch kleine individuelle Geschenke und Aufmerksamkeiten gezeigt, dass wir für sie da sind.

Am 10.2. geht die Jugend zusammen in den „Funpark“ nach Köngen. Dafür treffen wir uns um 9.30 Uhr an der „Sonne“. Um 12.30 Uhr könnt ihr dort wieder abgeholt werden. Bitte bringt Stoppersocken mit.
Kosten für Mitglieder: 3 €
Kosten für Nicht- Mitglieder: 6 €
Ich freue mich, wenn wir mit ein paar Eltern Fahrgemeinschaften bilden könnten. Bitte gebt bei der Anmeldung mit an, ob eine Hin-/ oder Rückfahrt möglich ist. Ich freue mich schon darauf, dass wir uns gemeinsam austoben!
Viele Grüße, Nicole

Tabaluga & keiner will erwachsen werden

30 Jahre nachdem das erste Kindertheaterstück beim AHC aufgeführt werden konnte, inspirierten ihre drei Kinder und der Gedanke, etwas mit Kindern gemeinsam zu schaffen, Jessi Ott zum wiederholten Mal dazu, die Regie des jährlichen Theaters zu übernehmen und damit die lange Tradition fortzuführen. Dieses Jahr hat sie sich Peter Mafays „Tabaluga“ ausgesucht und mit viel Liebe, Zeit und Herzblut für die speziellen Bedürfnisse unserer Kinder und Jugendlichen als Theaterstück umgeschrieben.

Am 2.+3.3.2024 ist es soweit: 22 Kinder und Jugendliche zwischen 3 und 15 Jahren, teilweise mit Migrationshintergrund und Behinderung, bringen das Werk nach vier Monaten harter Probenarbeit auf die Bühne der Sielminger Gemeindehalle.

Das Stück erzählt die abenteuerliche Geschichte eines Drachenkinds, das sich auf die Reise macht, um erwachsen und vernünftig zu werden. Tabaluga begegnet den verschiedensten Lebewesen und von jedem lernt der kleine Drache etwas Wertvolles, was ihn dem Ziel seiner Reise näherbringt.

Umrahmt wird das Theater zum Teil mit selbst arrangierter Musik vom Ersten Orchester. Zudem gibt es wieder tolle Kostüme, selbst gebastelte Kulissen sowie Requisiten. Kommen Sie und genießen Sie einen unterhaltsamen Nachmittag und lassen Sie es sich bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen gut gehen. Saalöffnung ist um 14 Uhr, das Theaterstück fängt um 15 Uhr an. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

KUCHENSPENDER, HELFER HINTER DEN KULISSEN UND FÜR DEN KUCHENVERKAUF,... MELDEN SICH BITTE BEIM AUSSCHUSS ODER DIREKT BEI JESSI OTT.

Messestand:

Zehn kreative AHC-ler haben unseren Stand beim Neujahrsempfang der Stadt Filderstadt mit anschließendem „Markt der Möglichkeiten“ am 14.01.2024 in der Filharmonie Filderstadt aufgebaut und betreut.

Auf dem Foto (rechts) sind die 10 von links nach rechts zu sehen: Jasi, Flo, Manu, Pauline, Nicole, Karin, Mia, Johanna, Jana und Michi.

Weitere Helfer im Hintergrund waren Nadine und Tobias Pongs (zur Verfügung stellen und liefern eines Akkordeons) sowie Jessi Ott (Kostüm, Plakat und Tischdeko vom Theater zur Verfügung gestellt).

Danke an Euch alle!

Ausschuss 2024:

Bei der Hauptversammlung am 19.01.2024 wurde folgender Ausschuss gewählt/bestätigt:

Jasi Halbächts (2. Vorsitzende),
Michi Albat (Schriftführerin),
Karin Schmidt (Kassier),
Nicole Alber (Jugendleiterin),
Florian Schweizer (Pressewart),
Verena Pascher, Hans Arnold
und Tobias Pongs (Beisitzer).

Albrecht Dahler und Albrecht Schweizer wurden als Kassensprüfer gewählt.

**Wer Wünsche/
Anregungen/Erwartungen
an den AHC oder den Ausschuss hat, bitte bei einem von uns melden ;)**

**Wir freuen uns über Ideen
und Verbesserungsvorschläge,
denn nur gemeinsam
bringen wir den AHC voran!**

